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ACTA N. º  03/2006 
 

A B E R T U R A  
 
 

 Aos sete dias do mês de Julho de dois mil e seis, nas instalações da Assembleia 
Municipal sitas na Rua Conde da Ericeira, em Covilhã, reuniu em Sessão Ordinária a Assembleia 
Municipal do Concelho da Covilhã, sob a presidência do Ex.mo Senhor Dr. Carlos Manuel de 
Abreu Mendes Pereira com a seguinte 
 
 
 

ORDEM  DE  TRABALHOS 
 

 

 

1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 
 

2.1 - Informação Escrita do Senhor Presidente da Câmara acerca  da 
Actividade e Situação Financeira do Município; 

 
2.2 - Conta de Gerência dos Serviços Municipalizados da Covilhã do ano 

2006; 
 

2.3 - Plano de Pormenor dos Penedos Altos - Processo de Revisão; 
 
2.4 - Plano de Pormenor da Palmeira - Processo de Revisão;  
 
2.5 - Plano de Pormenor da Palmatória - Processo de Revisão; 
 
2.6 - Desafectação do Domínio Público de Parcela de Terreno; 
 
2.7 - Projecto de Regulamento de Ocupação de Espaços Públicos no 

Município da Covilhã. 
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A sessão foi secretariada pelo 1.º e 2.º Secretários, respectivamente Senhores Carlos 
Alberto Matos Mendes e Enf. António João dos Reis Rodrigues. ------------------------------------- 
 
 
 
 
 Responderam à chamada os Excelentíssimos Senhores: José Manuel dos Santos 
Santarém, Dr. Sérgio Gaspar Saraiva, Prof. Bernardino Gata da Silva, Dra. Maria do 
Rosário Figueiredo Gomes de Brito, Prof. Doutor João Carlos Ferreira Correia, Dr. Carlos 
Alberto Gil Ferreira, Dra. Maria da Ascensão Albuquerque Amaral Figueiredo Simões, Dr. 
Artur Campos Meireles da Fonseca, João Manuel Pinto, Dr. Carlos Manuel Esteves de 
Sousa, Abel Fernando Pereira Cardoso, Marco António Barreiros Gabriel, João Manuel 
Barqueiro Lanzinha, Pedro Nuno Cunha Leitão, Dr. Rui António Nabais Cordeiro Lourenço, 
Ricardo Emanuel Proença Abreu, Dr. José Simões Soares, Dr. David José Carriço Raposo 
da Silva, Dr. João Rosa de Almeida, José Marques Pereira Martins, Dr. José Serra dos 
Reis, Prof. Vítor Manuel Reis Silva, Prof. José Flávio Martins, Hélio Jorge Simões 
Fazendeiro, Dra. Maria Filomena Palma Cordeiro Pires Figueiredo Gomes, Isilda da Silva 
Barata, Eng.º Francisco José Puebla Simões, Dr. Carlos José Jesus Duarte Mineiro, Rui 
Manuel Cruz Ferreira Amaro, Luís Filipe de Matos Pais e os Excelentíssimos Senhores 
Presidentes de Junta de Freguesia, José Luís Antunes Campos (Aldeia de S. Francisco de 
Assis), João Luís Martins Gomes (Aldeia de Souto), Jerónimo Carvalho Barata (Barco), 
Prof. José Joaquim Pinto de Almeida (Boidobra), José Manuel Escodenga Nunes 
(Canhoso), José Martins Carrola (Cantar – Galo), António Geraldes Ramos (Casegas), 
Paulo Jorge Alves Rodrigues (Cortes do Meio), Carlos Francisco (Coutada), Carlos do 
Carmo Martins (Conceição), António Manuel Garcia Rebordão (Santa Maria), Dr. Victor 
Manuel Tomás Ferreira (São Martinho), Jorge Manuel Duarte Sousa (São Pedro), Maria 
Esmeralda Simões Santos Varandas (Dominguiso), Enf. António Mendes Paulo (Erada), 
Enf. Paulo Jorge Canaveira Alves Tourais (Ferro), António Canário Marques da Silva 
(Orjais), Joaquim Carvalheiro dos Santos (Ourondo), Leonor Cristina Adriano Lopes 
Cipriano (Paul), José do Nascimento Curto Costa (Peraboa), Fernando José Gonçalves 
Casteleira (Peso), Fausto Herculano Branco Baptista (S. Jorge da Beira), José Rafael 
Lourenço Ferreira (Sarzedo), Dr. Jorge Manuel da Cruz Ramos Silva de Sobral (S. Miguel), 
Carlos Alberto Matos Mendes (Teixoso), Dr. Carlos Manuel de Abreu Mendes Pereira 
(Tortosendo), Enf. António João dos Reis Rodrigues (Unhais da Serra), Arménio Marques 
Matias (Vale Formoso), João Casteleira Ferreira (Vales do Rio) e Armindo Fonseca 
Geraldes Rosa (Verdelhos). ----------------------------------------------------------------------------------------  
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Não compareceram os Excelentíssimos Senhores: Dra. Maria de Fátima Teresa Paiva, Dr. 
Domingos Sousa Beato e Jerónimo Berrincha dos Santos (Vila do Carvalho). ------------------ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verificada a existência de “quorum”, o Excelentíssimo Presidente da Mesa deu por iniciados os 
trabalhos da presente sessão. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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PRESENÇAS DA CÂMARA 
 

 

--- Estiveram presentes o Ex.mo Senhor Presidente da Câmara Municipal, os Senhores 
Vereadores, Eng. Victor Manuel Abrantes Marques, Prof. Joaquim António Matias, Prof. 
João Manuel Proença Esgalhado, Dr. José Armando Serra dos Reis, Dr. Luís Manuel 
Fino Gil Barreiros e a funcionária que apoia a Assembleia Municipal, Chefe de Secção 
Olinda Maria Alves Quintela Barata Carrola. ------------------------------------------------------------ 
 
--- O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, propôs a inclusão do ponto 2.8 
Conselho Municipal de Educação – Constituição, eleição de um Presidente de Junta 
de Freguesia, na Ordem de Trabalhos. Não havendo oposição. ---------------------------------- 
 
 

ORDEM DE TRABALHOS 
 

 

3. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
4. PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 
 

2.1 - Informação Escrita do Senhor Presidente da Câmara acerca  da 
Actividade e Situação Financeira do Município; 

2.2 - Conta de Gerência dos Serviços Municipalizados da Covilhã do ano 
2006; 

2.3 - Plano de Pormenor dos Penedos Altos - Processo de Revisão; 
2.4 - Plano de Pormenor da Palmeira - Processo de Revisão;  
2.5 - Plano de Pormenor da Palmatória - Processo de Revisão; 
2.6 - Desafectação do Domínio Público de Parcela de Terreno; 
2.7 - Projecto de Regulamento de Ocupação de Espaços Públicos no 

Município da Covilhã; 
2.8 - Conselho Municipal de Educação – Constituição. 

 
 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

 
EXPEDIENTE 

 

• Ofício Circ. n.º 61-A da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, 
referente à Gripe Aviária; 

• Ofício Circ. n.º 64/EO da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, a 
enviar a Resolução do Conselho Directivo sobre o Encerramento dos Serviços de 
Saúde; 

• Ofício da Assembleia de Freguesia do Tortosendo, a remeter uma Moção, aprovada 
por unanimidade, referente ao Bloco de Partos da Covilhã; 
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• Ofício Circ. n.º 65/EO da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, a 
enviar a Resolução do Conselho Directivo sobre a Venda do Património do Estado; 

• Ofício Circ. n.º 67/AS da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, 
referente à II Conferência Ordenamento do Território e Revisão dos PDM;  

• Ofício Circ. n.º 70 da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, 
referente ao Plano Nacional da Política de Ordenamento do Território; 

• Ofício n.º 288 do Grupo Parlamentar do PSD, a acusar a recepção da Moção de 
Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício n.º 2152 do Hospital Amato Lusitano, a acusar a recepção da Moção de 
Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício n.º 7714 do Gabinete do Primeiro-Ministro, a acusar a recepção da Moção de 
Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício n.º 00803 do Grupo Parlamentar do Partido Popular – CDS-PP, a acusar a 
recepção da Moção de Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício do Grupo Parlamentar do PSD, a enviar cópia do requerimento, e da 
respectiva resposta do Gabinete do Ministro das Obras Públicas, “A Modernização da 
Linha da Beira/ Troço: Castelo Branco – Guarda”; 

• Ofício do Grupo Parlamentar do PS, a acusar a recepção da Moção de Rejeição 
“Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício do Grupo Parlamentar do PS – Coordenadora da 10ª Comissão da Saúde, a 
acusar a recepção da Moção de Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de 
Partos”; 

• Oficio n.º 0516/FGLM do Grupo Parlamentar do PCP, a enviar resposta do Governo 
ao requerimento da Deputada Luísa Mesquita sobre o Encerramento da Maternidade 
no Hospital Amato Lusitano; 

• Ofício n.º 2390 da Casa Civil do Presidente da República, a acusar a recepção da 
Moção de Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício n.º 2542AC do Grupo Parlamentar do PCP, a acusar a recepção da Moção de 
Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício Circ. n.º 69/LP da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, 
referente a Resolução Política aprovada na XXIII Assembleia Geral do Conselho dos 
Municípios e Regiões da Europa; 

• Ofício Circ. n.º 256 da Assembleia Municipal de Lagos, a dar a conhecer o site na 
INTERNET; 

• Ofício SEC. CA da Administração Regional de Saúde do Centro, a acusar a recepção 
da Moção de Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício n.º 50-CS da Comissão Parlamentar da Saúde, a acusar a recepção da Moção 
de Rejeição “Eventual Encerramento do Bloco de Partos”; 

• Ofício Circ. n.º 85-PB da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, 
referente às Iniciativas sobre o Protocolo do Estado; 

• Ofício Circ. n.º 90-AG da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, 
referente às Propostas de Lei de Finanças Locais, Empresas Municipais e Taxas das 
Autarquias Locais. 
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INTERVENÇÕES  
 

--- O Senhor Dr. Carlos Gil, apresentou uma Moção sobre o ante projecto da Lei das 
Finanças Locais (doc. 1). ------------------------------------------------------------------------------------ 
 
--- Colocada a Moção à votação, foi aprovada por maioria, com 43 votos a favor e 9 
votos contra. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

- O Senhor Prof. Bernardino Gata, fez Declaração de Voto: “A minha Bancada 
votou a favor da Moção, no sentido de que ela reflecte o descontentamento por... e na 
sua globalidade, está apresentada com espirito de frustração em relação aquilo que nós 
também consideramos um pouco e que foi considerado maioritariamente pela 
Associação dos Municípios Portugueses como uma, diabolização do Poder Local, e com 
insuficiência de dialogo e discussão, com insuficiência de argumentário, capaz de levar à 
compreensão pelas Autarquias Locais que são, como já foi dito, responsáveis por 
grande parte da obra Nacional. Nós associamo-nos a um voto que nada tem a ver com a 
necessária, e se o Governo quer entrar por isso nós apoiaremos, contenção de verbas 
das Câmaras que mal baratam”. --------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Prof. Doutor João Correia, apresentou uma Proposta de Recomendação 
sobre a Rede Escolar (doc. 2). ----------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Câmara informou que a Carta Educativa está em elaboração 
e estará concluída nos próximos meses. ----------------------------------------------------------------- 
 
--- Colocada a Proposta de Recomendação à votação, foi rejeitada, com 38 votos 
contra, 14 votos a favor e 1 abstenção. --------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. Serra dos Reis, fez uma intervenção referente às condições da 
Assembleia Municipal (doc. 3). ----------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Prof. Bernardino Gata, apresentou um Voto de Pesar pelo recente 
falecimento do Pai do Senhor Presidente Mesa da Assembleia Municipal (doc. 4). 
 
De seguida, o Senhor Prof. Bernardino, fez uma Declaração Política em que referiu:  
 
- “1.º Ponto: Os Grupos Parlamentares receberam um documento que reflecte a 
situação financeira da Câmara, um documento onde vem plasmado, com uma 
linearidade absoluta, o património versus compromissos que temos. É um 
documento que nos diz que a Câmara tem, apesar de tudo, solidez financeira. 

 
- 2.º Ponto: ontem no Salão Nobre da Câmara Municipal de Belmonte foi eleita a 
Mesa da Assembleia-Geral da Comunidade Urbana das Beiras e empossada a 
Junta da Comunidade Urbana das Beiras. 
Ficámos absolutamente convencidos que estão criadas as condições para que 
este Órgão de descentralização inicie o Mandato de grande envergadura, de 
grande diálogo com o Governo sempre que isso for necessário, mas de grande 
capacidade de representatividade das dificuldades do Interior. 
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Para terminar, apenas direi, que seria injusto não registar a marca indelével da 
Covilhã na consecução deste objectivo, não considerar como foi importante a 
capacidade política, a capacidade de diálogo, a capacidade de persuasão e a 
capacidade de entendimento do que é uma Comunidade Urbana e que foi 
protagonizada pelo Presidente Carlos Pinto. Da minha bancada, Senhor 
Presidente, um voto de profundo louvor. Muito obrigado”. ---------------------------------  

   
--- O Senhor Armindo Rosa (Verdelhos), agradeceu as obras realizadas na sua 
Freguesia (doc. 5). --------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor João Casteleira (Vales do Rio), fez uma intervenção sobre as Florestas 
(doc. 6). -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- O Senhor Luís Pais, enalteceu o trabalho da Câmara Municipal na Atalaia (doc. 7). --- 
 
--- O Senhor Hélio Fazendeiro, disse que a alteração à Lei das Finanças Locais é 
altamente essencial.  
“Nós sabemos que existem já Municípios em Portugal, intervencionados pelo Tribunal de 
Contas, que não podem comprar um parafuso sem ordem do Tribunal. É esta situação 
que esta Lei pretende alterar. É esta situação que a Lei pretende salvaguardar. Maior e 
mais eficiente aproveitamento dos recursos. Esta Lei vem alterar princípios de 
responsabilidade, de aumento da qualidade do investimento, de salvaguardar um 
conjunto de rigor e de credibilidade nas contas municipais”. --------------------------------------- 
 
 

ORDEM DE TRABALHOS 
 
 
--- Submetida a Ordem de Trabalhos, à votação, foi a mesma aprovada por unanimidade. - 
 
 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 

 
2.1 - INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA ACERCA DA 

ACTIVIDADE E SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MUNICÍPIO 
 
--- Para além do Relatório Financeiro e de Actividade do Município, que fica a fazer parte 
integrante da presente acta, ficando para os efeitos legais arquivada em pasta própria, o 
Ex.mo Senhor Presidente da Câmara Municipal, informou: 
 

- Cerimónia do Lançamento da ETAR da Boidobra, que irá tratar todos os 
Esgotos da Covilhã, Teixoso e Tortosendo; 

- Visita à DEGOLDRA; 
- Lançamento da 1ª Pedra Piscina Jardim do Lago; 
- Estrada do Sarzedo – obra em curso; 
- Obras Judiaria – em curso; 
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- Obras Marquês d’ Ávila e Bolama e Rua da Fábrica Velha – projecto de 
recuperação, em concurso; 

- Obras Termas de Unhais da Serra; 
- Torres eólicas, assinatura de contrato;  
- Aproveitamento em mini hídricas da Ribeira da Carpinteira;  
- Recuperação da Zona Histórica; 
- Na reunião de Câmara foi deliberado abrir concurso para a Piscina do 
Teixoso, e aprovaram o novo Quadro do Pessoal; 

- Projecto com efeito positivo as “Lojas” do Teixoso e do Tortosendo; 
- Cine Centro está em estudo, para Assembleia Municipal; 
- Cartão Social, idosos maiores de 65 anos e aposentados (12 375 inscritos), 
descontos no preço da água, viagens turísticas, transportes e o novo 
programa de férias na Serra, atinge de benefícios no âmbito do Cartão do 
Idoso, cerca de 200 mil contos. Só os transportes no ano passado custaram 
500 mil Euros à Câmara. ------------------------------------------------------------------------ 

 
--- O Senhor Prof. Reis Silva, disse que esteve na aprovação do Cartão do Idoso e que 
sempre discordou dos critérios da sua atribuição, porque é socialmente injusta. ------------ 
 
--- O Senhor Hélio Fazendeiro, colocou as seguintes questões:  
 - Qual a taxa de ocupação dos Silos? 
 - Quantos estacionamentos, taxados e por taxar, existem na Covilhã? 

- Está a ponderar a habitação Jovem, a custos controlados? 
- Qual a situação actual da habitação Social? ------------------------------------------------- 

 
--- O Senhor Dr. Serra dos Reis, colocou algumas questões (doc. 8). -------------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Câmara Municipal, esclareceu: 
 

- Não se deve confundir disponibilidade bancária com capacidade de 
endividamento. A capacidade de endividamento da Câmara, neste momento, 
se a Lei das Finanças Locais estivesse em plenitude de execução, era de 5 
milhões de contos. Se a Câmara, 2.ª feira de manhã, tivesse passar um 
cheque de 1 milhão e novecentos mil contos, tem o dinheiro no Banco, para 
esse efeito; 

- Estacionamentos taxados e não taxados, vou-lhe fazer chegar um mapa; 
- Habitação Jovem, temos posto à venda a preços convidativos, mas não 
aparecem os Jovens; 

- Habitação Social por atribuir, não existe; 
- Esgotamos os pedidos de habitação social com a entrega das últimas casas 
no Tortosendo e agora já temos uma lista;  

- O Cartão do Idoso já hoje se chama Cartão Social.  
- Mercado do Campo das Festas, dada a pouca afluência de pessoas, foi 
suspenso e canalizado para o Mercado Municipal; 

- DEGOLDRA, não há nada a preservar e quanto ao embargo o Senhor tem 
que perguntar a quem o anunciou, porque na Câmara não temos 
conhecimento de nenhum; 

- ETAR, é para resolver os problemas que os senhores vinham aqui dizer que 
não eram resolvidos. Com esta obra nós seremos o primeiro município da 
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bacia hidrográfica do Zêzere a não deitar para o Zêzere uma única gota de 
água não tratada. ---------------------------------------------------------------------------------  

 
 

2.2 - APRECIAÇÃO DA CONTA DE GERÊNCIA DOS SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS 
DA COVILHÃ DO ANO 2006 

 
--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 02 de 
Junho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea c), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
5724 de 2006.06.26 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 
- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 

para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foi interveniente o Senhor Marco Gabriel (doc.9).  
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Apreciação da Conta de 
Gerência dos Serviços Municipalizados da Covilhã do ano 2006, foi a mesma 
aprovada por maioria com 34 votos a favor, 09 votos contra e 01 abstenção. --------- 
 
 
2.3 - PLANO DE PORMENOR DOS PENEDOS ALTOS – PROCESSO DE REVISÃO 

 
--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 05 de Maio 
de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi 
remetido para efeitos do disposto no ponto 2, do artigo 96.º, do Decreto Lei n.º 380/99, 
de 22 de Setembro, com as alterações introduzidas pelo Decreto Lei n.º 310/2003, de 10 
de Dezembro, através do ofício n.º 4552 de 2006.05.18 e seus anexos. ----------------------- 
  

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes os Membros: Senhor Dr. 
José Serra dos Reis (doc.10), Senhor Prof. Reis Silva, Senhor Pedro Leitão e o Senhor 
Vice-Presidente Prof. João Esgalhado, que prestou esclarecimentos. -------------------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Plano de Pormenor dos 
Penedos Altos – Processo de Revisão, foi a mesma aprovada por maioria com 48 
votos a favor e 04 votos contra. ------------------------------------------------------------------------- 

 
 

2.4 - PLANO DE PORMENOR DA PALMEIRA - PROCESSO DE REVISÃO 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 05 de Maio 
de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi 
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remetido para efeitos do disposto no ponto 2, do artigo 96.º, do Decreto Lei n.º 380/99, 
de 22 de Setembro, com as alterações introduzidas pelo Decreto Lei n.º 310/2003, de 10 
de Dezembro, através do ofício n.º 4554 de 2006.05.18 e seus anexos. -----------------------  
 
- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 

para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes os Membros: Senhor Dr. 
José Serra dos Reis (doc.10) e o Senhor Prof. Reis Silva que teceu algumas 
considerações. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Plano de Pormenor da Palmeira 
- Processo de Revisão, foi a mesma aprovada por maioria com 49 votos a favor e  
04 votos contra. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 

2.5 - PLANO DE PORMENOR DA PALMATÓRIA - PROCESSO DE REVISÃO 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 05 de Maio 
de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi 
remetido para efeitos do disposto no ponto 2, do artigo 96.º, do Decreto Lei n.º 380/99, 
de 22 de Setembro, com as alterações introduzidas pelo Decreto Lei n.º 310/2003, de 10 
de Dezembro, através do ofício n.º 4555 de 2006.05.18 e seus anexos. ----------------------- 
 
- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 

para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foi interveniente o Membro Senhor Dr. José Serra 
dos Reis (doc.10). ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Plano de Pormenor da 
Palmatória - Processo de Revisão, foi a mesma aprovada por maioria com 49 votos 
a favor e  04 votos contra. --------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

2.6 - DESAFECTAÇÃO DO DOMÍNIO PÚBLICO DE PARCELA DE TERRENO 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 05 de Maio 
de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi 
remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado com a 
alínea b), do n.º 4, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações 
introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 4553 de 
2006.05.18 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 
- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 

para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
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--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Desafectação do Domínio 
Público de Parcela de Terreno, foi a mesma aprovada por unanimidade. ---------------- 
 
 
2.7 - PROJECTO DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE OCUPAÇÃO DE ESPAÇOS 

PÚBLICOS NO MUNICÍPIO DA COVILHÃ 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 16 de 
Junho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea a), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
5518 de 2006.06.20 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 
- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 

para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foi interveniente o Membro Senhor Dr. Artur 
Meireles que sugeriu algumas alterações, tendo as mesmas sido aceites e rectificadas 
pela Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------ 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Projecto de Regulamento 
Municipal de Ocupação de Espaços Públicos no Município da Covilhã, foi a mesma 
aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------- 
 

 
2.8 – CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – CONSTITUIÇÃO 

 
--- Na sequência do ofício n.º 1304/GAP, de 2006.06.27, da Câmara Municipal, foi 
presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi remetido para 
efeitos do disposto na alínea b), do n.º 1, do artigo 5.º do Decreto-Lei n.º 7/2003, de 15 
de Janeiro e alínea d) do n.º 1, do artigo 5.º da Lei 41/2003, de 22 de Agosto. -------------- 
 
- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 

para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- O Senhor Prof. Bernardino Gata entregou, à Mesa da Assembleia, uma Proposta da 
Bancada do Partido Social Democrata (doc. 11). ----------------------------------------------------- 
 
--- Não havendo mais Propostas, foi colocada à votação, a apresentada pela Bancada 
do Partido Social Democrata, tendo sido Eleito, o Senhor Enf. Paulo Jorge Canaveira 
Alves Tourais, por maioria com 42 votos a favor, 01 voto contra, 12 votos brancos 
e 02 votos nulos. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
 

 
--- Não houve solicitações, por parte, dos Cidadãos para intervirem. ---------------------------- 
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ENCERRAMENTO DA SESSÃO 
 
 
--- O Senhor Presidente da Mesa, por se ter chegado ao fim dos trabalhos, deu por 
encerrada a Sessão, eram dezoito horas, das quais se lavrou a presente acta que, para 
sua inteira validade e fé, no fim, vai ser assinada: ---------------------------------------------------- 
 

 
 
O Presidente, 
 
 

 O 1.º Secretário, 
 
 
 O 2.º Secretário,  
 
 

A Chefe de Secção,  


